
 

 

 

Cercle Saint Nicolas 

PV Réunion du comité 10.03.2024 
 

 

Etaient présents : Mathieu et Kylian POULAIN, Léa MARCHAL, Catherine KOENIG, Emma FASSLER, 

Ewan PRADINES, Romain FOUQUET, Jean-Christophe et Léa VALENTIN, Philippe JEHEL, Vesna 

VUKOVIC, Régine WALTER. 
 

Excusés : René HOFFMANN, Fabien PRADINES, Thierry BOUQUET. 

, 

 

Ordre du jour : 
 

1. Approbation du PV de la réunion du 14.01.2024 

2. Etat des comptes par le trésorier 

3. Section basket 

4. Section théâtre 

5. Point sur l’organisation des prochaines manifestations : 

• Bourse aux minéraux 

• Magic basket 

• Concours de bucheronnage sportif 

• Fête familiale 

6. Création de l’espace convivialité (projet écrit + croquis à soumettre à la Mairie) 

7. Date de la prochaine réunion du comité 

8. Divers 

 

1. Approbation du PV de la dernière réunion du comité 

Le PV a été approuvé à l’unanimité. 

 

2. Etat des comptes par le trésorier 

- Compte courant : +5710,46 € 

o Dont sponsors : Fassler 650€ pour les maillots des minimes filles + 750€ de divers sponsors 
pour les panneaux publicitaires) 

- Compte de dépôt : + 9155.84  € 

 

Mathieu a fait les démarches auprès de la CAF pour l’attribution des Pass’sport qui permettent aux jeunes 

de bénéficier d’une réduction de 50€ sur les licences. Une quarantaine de membres sont éligibles. 

 
3. Section basket 

 

- AG OSJC : 

Mathieu y a participé. La Communauté de Communes a validé la mise en place de l’OSJC à l’échelle 

intercommunale, les statuts sont en cours de définition. 

Les projets des clubs pourront être formulés auprès de l’OSJC pour l’octroi de subventions notamment. 

Le CSN pourra soumettre le projet de création d’un espace convivialité. 

Un guide des activités du Val d’Argent 2024-2025 sera créé, le CSN y apparaîtra. 

 
 

- Inauguration des JO : 

Les Présidents de clubs ont été contactés par la médiathèque pour un projet d’inauguration des JO (défilé 

dans le Parc de la Villa Burrus le mercredi 22/05/24, 14h-16h30). Le projet est encore à préciser, la 



 

 

médiathèque a fait un premier appel aux différents clubs et nous tiendra informés des suites, Mathieu a 

donné son accord de principe. 

 
 

- Réunion CD 67 : 

Le CD 67 a organisé la soirée des Présidents à Erstein. Mathieu et Vesna y ont participé. Un nouveau 

dispositif permet le financement d’une formation « BPJEPS - spécialité basket », au profit d’un jeune 

de 16 à 30 ans. La formation dure 1 an (2076 h) permet d’acquérir des compétences larges (micro  

basket, handibasket, sport adapté, etc…). Les deux premiers mois, suivi de cours à temps plein au sein 

du Basket Center, puis les 10 mois suivants : cours les lundis / mardis, le reste de la semaine le jeune 

s’investit au sein du club (soit 21h). Il doit monter des projets au sein du club et avec des partenaires  

externes (OBE, entrainements, handibasket, diverses animations extérieures par exemple au CSCVA, 

à l’IMP, au sein des EHPAD…). 

Formation sous format d’apprentissage rémunéré, il y aurait 2000€ aux frais du club sauf si le candidat 

peut bénéficier du chômage, auquel cas Pole Emploi prend en charge les frais. Ce serait intéressant pour 

le club qui pourrait par ce biais développer l’offre d’animation, dans un contexte où nous allons manquer 

d’entraîneurs. 

Si un de nos jeunes est intéressé, le club peut demander un label départemental mini basket et bénéficier 

de subventions à ce titre pour l’achat de matériel. 

 
 

- Fête du mini basket : 

Des clubs ont été sollicités pour organiser la « fête du mini basket » par le Super U de Marckolsheim, 

le 09/06/2024. Le club retenu se verra chargé d’organiser la partie logistique (montage-démontage du 

terrain, ce qui implique de chercher et ramener le matériel nécessaire à Strasbourg, d’assurer le 

montage/démontage, la fourniture d’une sono, la buvette et la mise à disposition d’arbitres. 

L’organisation du tournois est à charge du Super U. L’intérêt : faire connaître l’activité du micro basket 

pour développer nos licences + la recette de la buvette… 

 

→ Avis du comité : cela nécessitera beaucoup travail autour de l’intendance, pour quelle retombée ? 

Les potentiels licenciés du Val d’Argent ne feront peut-être pas le déplacement. D’autre part la période 

est déjà chargée (AG-fête familiale, bourse aux minéraux…) C’est une bonne idée mais il vaut mieux 

le faire au sein de la vallée sous forme de « portes ouvertes ». 

 
 

- Point sur les différentes sections : 

Mathieu a de très bons retours sur l’évolution des jeunes pendant la saison 

- U11 : 3e sur 6 

- U15 : 3e sur 6 

- Séniors filles : 2e sur 10 

- Séniors garçons : 4e sur 10 

Nous allons rencontrer un problème pour les poussins et benjamins car Cyril arrête de coacher en fin 

de saison. Il y aura une équipe de benjamins mixte. Mathieu va reprendre une équipe, mais on manque 

d’entraîneur. 

 
 

- Journée porte ouvertes - samedi 18 mai 2024 pour développer le nombre de joueurs 

→ Projet porté par : Catherine, Kilian, Romain, Ewan, Léa M. et Léa V. 

Il faudra un nombre de bénévoles conséquent : importance de pouvoir compter sur les membres. 

Urgent : Romain fera un flyer (précisant « petite restauration sur place ») à diffuser largement auprès des 

Mairies, etc… 

Faire demande d’autorisation pour la vente de boissons. 



 

 

- Remise officielle des maillots pour les minimes filles - samedi 16/03/24 à 13h, en présence de la 

Mairie + sponsor 

 
 

- Création de l’espace convivial 

Mathieu va relancer M. Jean-Marc BURRUS. 

 
 

4. Section théâtre 
 

Les répétions pour la prochaine pièce « L’honneur des Cipolino » ont démarré en janvier. Le travail de 

table (lecture, appropriation du scénario) se fera au rythme de deux rencontres mensuelles à partir du 

mois d’avril. 

Guillaume a fait savoir qu’il ne pourra poursuivre au sein de la troupe du fait de ses études. Nous sommes 

à la recherche d’un nouvel acteur masculin, sinon le rôle sera assuré par Thierry. 

 
Projet de création d’une section jeunes (8-11 ans). L’information a été transmise aux parents sur le groupe 

Whatsapp des poussins. Pour l’instant nous avons un candidat parmi les poussins. 

→ Relancer lors de l’AG + dire à Fabien (pour les 4 benjamins) + Kilian/Ewan pour les minimes de 11 

ans. Faire des flyers pour ouvrir aux écoles (Ce2 CM1 CM2) : si donné < juillet, se limiter aux écoles 

primaires car les 6e actuelles ne seront plus concernés en septembre 2024. 

 

5. Organisation des prochaines manifestations 
 

Bourse aux minéraux 26 au 30 juin 

Mathieu attend l’invitation. 

Parking visiteur (Barry _ à confirmer_ et Fassler) : du mercredi 26/06 au dimanche 30/06. La gestion du 

parking visiteur nécessite le plus de bénévoles (5 en matinée, 3 à 4 l’après-midi) 

Parking exposant (derrière Super U) : du lundi 24/06 au dimanche 30/06 (en principe les « anciens » 

assurent le début de semaine) 

Mathieu va solliciter toutes les équipes à raison d’une demi-journée / membre (pour les enfants, les 

parents seront mis à contribution). → Créer un dossier partagé pour que les personnes puissent s’inscrire 

en précisant le nombre de personnes nécessaires par plage horaire). Pour les personnes bénévoles sur une 

journée : le repas est pris en compte. 

Régine → faire le tableau « feuille de route » 

 
 

Magic basket 06-07 juillet 2024 

Organisateur : Mathieu, Xavier, Emma, Jean-Christophe 

Caisse centrale : Mylène, Léa M., Emma 

Coin repas : Jean-Christophe, Fabien, le beau-père de Mathieu 

Rappeler aux participants de ne pas attendre la dernière minute pour chercher le ticket repas. 

Mise en place d’un règlement plus stricte au niveau de l’âge et de la notion de participation sur la durée 

complète du week-end ou à la journée. 

 

Concours de bucheronnage sportif à la Villa Burrus 

o Le 24/08/04 après-midi (après-midi dédiée au concours et fête de la bière en soirée jusqu’à 02h00) 

o Et le 25/08/24 la journée 

JC organise le concours de bucheronnage sportif. De l’aide serait bienvenue pour l’organisation de cette 

manifestation, JC aurait besoin de 6 personnes sur la partie restauration/buvette. Cela permettrait l’octroi 

d’une subvention. 

➔ Faire un appel aux différents coachs pour qu’ils relayent auprès des membres (préciser dans le 

message les coordonnées de J-C pour que les personnes se manifestent directement auprès de lui) 



 

 

 

 
 

Sentier de Noël à la villa Burrus 

Mathieu propose d’organiser un marché de Noël sous forme de sentier, en partenariat avec le club de 

foot de Ste Croix. 

Fin novembre avant que tous les marchés soient lancés. La période est censée être moins froide. 

Proposition du Comité : on peut également s’associer à la Féérie de Noël à Ste Marie ou au Calendrier 

de l’Avant porté par l’Association des commerçants (chaque jour une action est organisée sur un autre 

site, multi-porteurs). 

 

Tournoi de basket à la Grande Motte – juin 2025 

Mathieu proposer de participer à ce grand tournoi de basket qui rassemble 16.000 joueurs. Logement 

possible pour 2000 personnes en camping. 

Chaque équipe inscrite est composée de 12 joueurs + le coach 

 

Mathieu souhaite le proposer à 4 équipes : séniors F/M + minimes F/M 

Frais d’inscription : 150€ / joueur (comprend le repas, la soirée de gala, l’inscription au tournois… sauf 

le petit déjeuner et le transport). 

Budget approximatif : 14.500€ _ participation estimée à 200€/joueur 

→ Faire sondage au sein des équipes concernées* 

 
 

Soirée familiale et AG 
- Date : samedi 01/06/24 

- Lieu : salle des fêtes (contrat de location en cours de réalisation). 

- Horaire : Faire l’AG à 17h puis enchainer avec la soirée familiale, cela permettra peut-être de mobiliser 

davantage de personnes pour participer à l’AG. 

- Répartition des tâches pour l’AG : 

➔ Romain (réalise le power-point pour faire une rétrospective en photo) 

➔ Ewan - Killian (préparent le budget) 

➔ Thierry et René, représentant les deux sections, fourniront un récap de la saison 

➔ Fabien fera le bilan des comptes 

➔ Régine fera un rapport moral (les généralités sur la vie du club, de manière chronologique) 

➔ IMPORTANT : à fournir à Mathieu en avril, pour avoir le temps de le mettre en forme 

- Invitation : 

o Membres : Régine fera l’invitation sur le même format que pour la fête de Noël, préciser « Je 
participe à l’AG », « Je participe au repas ». 

o Officiels : Régine envoie les invitations aux officiels < 15/03/24 : Mairie Ste Croix et Ste Marie, 
OSJC, ligue, CD67 (Inviter au repas le Maire de SCAM + SMAM + OSJC) 

Soirée familiale : 

Organisateurs : Jean-Christophe, Vesna, Fabien, Mathieu et Régine. 

- montant proposé pour la participation au repas : 10€ / adulte – 5€ / enfant de moins de 10 ans. 

- J-C + RW compléter le contrat de location de la salle (bien préciser le nombre de personnes, cela a une 

incidence au niveau de la location de la vaisselle → à priori pour les associations 35€ pour 100 couverts, 

et 10€ pour 100 couverts complémentaires) 

 
 

Sortie à Geispolsheim pour aller voir un match 

Pas faisable cette année au regard des matchs planifiés 



 

 

6. Date de la prochaine réunion du comité 
 

La prochaine réunion du comité se tiendra le 21/04 à 10h 

Le président a clôturé la réunion à 12h10 

 

 

 
La Secrétaire, Le Président, 

Régine WALTER Mathieu POULAIN 
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